

1. Mannschaft chancenlos gegen Hohndorf

Geschrieben von: Sven Thierolf

Montag, 28. September 2015 um 15:01 Uhr

Chancenlos und meist auch etwas ratlos war unsere 1. Mannschaft am Samstag gegen die Vertretung aus Hohndorf.

Die Hohndorfer Mannschaft als Absteiger aus der 1. Bezirksliga besteht ja bekanntlich aus etwas älteren Sportfreunden, obwohl drei Spieler sogar noch berufstätig sind. Aber was diese Herrschaften an Spielstärke an den Tag legen, ist schon beachtlich. Nicht umsonst räumen diese im Seniorenbereich reihenweise Titel ab. Wir mussten wieder Armin Fiedler und Frank Seifert als Ersatzspieler einsetzen, aber auch in voller Besetzung hätte man in dieser Begegnung keine Chance gehabt. Lediglich Markus im ersten und Thomas im zweiten Paar gelangen zwei Einzelsiege. Diese deutliche 13:2 Niederlage sollte jetzt nicht so verbissen gesehen werden. Allerdings ist man sich bewusst, dass es in dieser personell schwierigen Situation schwer sein wird, aus dem Tabellenkeller heraus zu kommen.